

Ausbildung bei der Stadt

14.12.2023 10:04 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Ausbildung bei der Stadt



21 Nachwuchskräfte der Stadtverwaltung Dorsten schlossen im Jahr 2023 ihre Aus- oder Weiterbildungen in den verschiedensten Berufen mit der Note „gut“ oder „sehr gut“ ab.

Als Anerkennung für diese besonderen Leistungen wurde ihnen nun in einer Feierstunde ein Dorsten-Gutschein überreicht, den die Auszubildenden in über 60 Dorstener Unternehmen einlösen können.

Bürgermeister Tobias Stockhoff gratulierte als erster: „Diese tollen Prüfungsleistungen sind für jeden einzelnen der verdiente Lohn für Engagement und Ehrgeiz. Die Ergebnisse zeigen aber auch insgesamt, dass die Ausbildung bei uns sehr gut funktioniert. Wir sind stolz auf Euch und auf Eure Ausbilderinnen und Ausbilder.“

Personaldezernent Karsten Meyer gab den erfolgreichen Absolventen mit auf den Weg: „Ich wünsche Euch, dass Ihr immer Spaß und Freude an Euren Aufgaben habt. Das ist bei uns gut möglich, weil kaum ein Arbeitgeber ein so breites Spektrum an Aufgaben, Herausforderungen und auch Entwicklungsmöglichkeiten bietet, wie eine Stadtverwaltung.“

Ausbildungsleiterin Celina Glaubitz ergänzte: „Wir freuen uns natürlich über die vielen hervorragenden Prüfungsergebnisse. Noch wichtiger ist aber, dass viele Absolventen auch ihre berufliche Zukunft bei der Stadt Dorsten suchen und hier ihre Schlüsselpositionen finden.“

Tobias Reichert hat erst vor kurzem die Leitung des Amtes für Verwaltungsmanagement und -service übernommen und durfte in dieser Funktion zum ersten Mal an dieser Feierstunde teilnehmen: „Auch von mir die herzlichsten Glückwünsche für diese tollen Leistungen. Ihr habt alle Chancen bei uns, nutzt sie und habt Spaß an Eurer Arbeit. Damit könnt Ihr Euch weiterentwickeln und das hilft am Ende auch den Bürgerinnen und Bürgern in unserer Stadt.“

André Säger, Vorsitzender des Personalrates, erklärte abschließend: „Bei uns in der Verwaltung sind die Azubis wirklich die Zukunft und werden von Anfang an ernst genommen. Dafür gibt es bei uns die Jugend- und Auszubildendenvertretung, die sehr engagiert unsere Verwaltung mitgestaltet.“

Interessiert an einer Karriere bei der Stadt Dorsten? Auf www.schluesselposition.de sind alle freien Stellen zu finden und werden jeweils im Sommer auch die Ausbildungsplätze für das darauffolgende Jahr ausgeschrieben, also für Interessenten, die dann ihr letztes Schuljahr beginnen.

Foto oben rechts: An der Feierstunde im Ratssaal nahmen teil (von links) Bürgermeister Tobias Stockhoff, Frederik Albersmann, Martin Ostrop, Mike Pogorzelszyk, Lea Klapheck, Ivana Schanz, Michelle Osterloh, Celina Glaubitz (Ausbildungsleitung), Melissa Julius, Karsten Meyer (Personaldezernent und Kämmerer), André Sängler (Personalratsvorsitzender), Ender Cicek, Lena Punsmann, Nico Korchel, Jonas Eversmann, Tobias Reichert (Leiter des Amtes für Verwaltungsmanagement und -service). Melek Türksev, Maximilian Waterkotte, Jan Bücken, Stefan Dehling, Pauline Enbergs, Julian Hansen, Stephan Kilian, Eric Seyer, Engin Ünal und Lara Klammer konnten an der Feierstunde leider nicht teilnehmen, erzielten bei ihren Abschlüssen aber ebenfalls Bestleistungen und erhalten selbstverständlich ebenfalls einen Dorsten-Gutschein.

Text und Foto: Stadt Dorsten